



Paroisse Sainte-Élisabeth de North Hatley

21 novembre 2021

Bulletin paroissial

Plaque commémorative de la Salle Lucien Vachon

C'est dimanche prochain, le 21 novembre, que nous dévoilerons la plaque commémorative de la salle Lucien Vachon. Un beau moment à vivre ensemble. L'abbé Lucien Vachon, notre curé, nous a beaucoup inspirés durant toutes ces années. Venez et vous ne serez pas déçus.

Unité pastorale de la Croix-Glorieuse et l'aveut

Avec l'unité pastorale de la Croix Glorieuse, nous avons préparé une liturgie pour l'Avent. Cela débute le 28 novembre. Le 12 décembre sera dédié à une célébration pénitentielle. Nous vous promettons une célébration vraiment intéressante. Cela sera une célébration pénitentielle communautaire. Pour toute personne qui désirerait une confession individuelle, cela est toujours possible à la cathédrale de Sherbrooke.

Aide alimentaire

Tout va bien selon Mme Noëlla Dawson. Elle a besoin de boîtes métalliques qui contiennent des biscuits.

Horaire de Noël et du Jour de l'an

Vendredi 24 décembre 15 h et 17 h

Dimanche 26 décembre 10 h

Dimanche 2 janvier 10 h

Synode sur la synodalité

Que veut le pape François? Le pape a lancé toute l'église universelle pour qu'elle puisse

réfléchir sur notre façon de vivre en Église, sur notre façon de faire. C'est une opportunité qui est donnée à chaque paroisse de donner son opinion pour avancer ensemble sur un chemin de renouveau tout en étant fidèle à l'évangile et fidèle à notre tradition. Le pape veut que nous parlions de tout ensemble sereinement. C'est certain qu'il y aura des débats, des discussions très vives et de longues argumentations. Parler ensemble et retrouvons le sens du dialogue. En janvier prochain, je vais vous faire parvenir certains documents, et je vous inviterai à ce dialogue avec le Saint Esprit.

Marguillers

Il y a plusieurs personnes qui terminent leur mandat à titre de marguillers: Bruce Coley, Jackie Dangoisse, Gabriel Roy, Donald Watson. Un grand merci à toutes ces personnes pour leur travail. C'est important pour notre paroisse de se renouveler. Il y a toujours des défis et des projets à venir. Venez me voir si vous voulez offrir votre aide à votre communauté.

Mariages

Jusqu'à maintenant, il y a 4 projets de mariage en 2022

5 février : Alexandre Laroche et Marie-Michelle Tremblay. Alexandre est le petit-fils de Mme Sévigny, qui a œuvré pendant plusieurs années dans notre chorale.

Messe offerte

N'oubliez pas de me contacter ou Mme Ginette Côté Ryan si vous voulez offrir une messe à un parent défunt.

Nos célébrants pour les prochaines semaines

21 novembre : Réjean Champagne
 28 novembre : Réjean Champagne
 5 décembre : Gilles Baril
 12 décembre : Gilles Noël
 19 décembre : Réjean Champagne

Parish Bulletin November 21, 2021

Commemorative plaque for “La Salle Lucien Vachon”

Next Sunday, November 21, we will unveil the commemorative plaque for the Lucien Vachon Hall. A beautiful moment to live together. Father Lucien Vachon, our parish priest, has inspired us a lot during all these years. Come and you will not be disappointed.

Croix-Glorieuse Pastoral Unit and Advent

With the Croix-Glorieuse pastoral unit, we have prepared a liturgy for Advent. It starts on November 28. December 12 will be dedicated to a penitential celebration. We promise you an interesting celebration. It will be a community penitential celebration. For anyone who would prefer individual confession, this is always possible at the cathedral in Sherbrooke.

Food Bank

Everything is going well according to Mrs. Noëlla Dawson. She needs metal boxes containing cookies.

Christmas and New Year's schedule

Friday, 24 December, 3 p.m. and 5 p.m.
 Sunday, 26 December, 10 a.m.
 Sunday, 2 January, 10 a.m.

Synod on Synodality

What does Pope Francis want? The Pope launched the whole universal church into a process that can reflect on our way of living in the Church, on our way of doing things. It is an opportunity for each parish to give its opinion, in order to move forward together on a path of renewal, while being faithful to the Gospel and faithful to our tradition. The Pope wants us to talk about everything together calmly. Certainly there will be debates, very lively discussions and long arguments. Talk together and find the meaning of dialogue. Next January, I will send you certain documents, and I will invite you to this dialogue with the Holy Spirit with us.

Churchwardens

There are several people who are ending their term as churchwardens: Bruce Coley, Jackie Dangoisse, Gabriel Roy, Donald Watson. On your behalf, I will thank them all for their work. Now, it is important for our parish to renew itself. There are always challenges and projects ahead. Come see me if you want to help your community.

Weddings

So far there are 4 wedding plans in 2022
 February 5: Alexandre Laroche and Marie-Michelle Tremblay. Alexandre is the grandson of Mme Sévigny, who was part of our choir for many years.

Dedicated Mass

Do not forget to contact me or Ms. Ginette Côté Ryan if you want to offer a mass for a deceased relative.

Our celebrants for the coming weeks

November 21: Réjean Champagne
 November 28: Réjean Champagne
 December 5: Gilles Baril
 December 12: Gilles Noël
 December 19: Réjean Champagne